

まちの話題

12月3日から24日にかけて、豊岡市京町のひまわり公園周辺で、光と音楽のクリスマスマスイベントが開催されました。これは、但馬に在住する外国人を中心に組織されたMWBP実行委員会が、世界や国内において悲しい事件が多発する中、市民が、幸せで心温まる冬を過ごせるようにと願いを込めて実施したものです。期間中は、同公園内に7基のツリーが点灯されるとともに、ストリートライブ、参加英語による絵本の読み聞かせ、外国人ボランティアによる子どもたちへのクリスマスプレゼントなどのイベントが繰り広げられ、参加者や行き交う人々はクリスマスムードを味わっていました。

豊岡

幸せで、よい冬が 過ごせますように

光と音楽のクリスマスマスイベント



12月10日に行われたストリートライブでは、家路に急ぐ人たちも美しい歌声に引き寄せられ、しばしき入っていた



お母さんといっしょに絵本に見入る7ヶ月児

その後、4ヶ月児は離乳食の指導が、また、7ヶ月児にはブックスタートとして、ボランティアや図書館職員による絵本の読み聞かせがあり、終了後は市からの絵本がプレゼントされました。

12月2日、城崎健康福祉センターで、4ヶ月児および7ヶ月児の健康診査が行われ、6人の乳児が受診しました。はじめに、保健師の問診、続いて身長と体重の測定が行われましたが、この日はみんなとても機嫌よく、泣き声はありませんでした。次に医師による診察があり、「みんな健康！」と太鼓判を押され、お母さんたちも一安心。

4ヶ月児・7ヶ月児健康診査

城崎

こんなに大きく なりました!!

11月27日、第5回但馬竹野全国かな書展の表彰式が、竹野総合支所で行われました。仲田光成記念賞には、埼玉県在住の朝倉幸香さんが、文部科学大臣賞には、東京都在住の山科玲子さんが選ばされました。また、11月24日から27日までの4日間、北前館と中竹野ふるさと館を会場に入賞作品展が開催されました。全国から寄せられた3,995点の中から、入賞・入選作品2,983点と賛助作品、招待作品などが展示され、各会場に訪れた人々は、所狭しと並ぶ、味わい深い作品に足を止めて見入っていました。

竹野

書道の魅力を全国へ 仲田光成記念 第5回但馬竹野全国かな書展



全国から多数寄せられた作品の中から、朝倉幸香さん(右)の作品が仲田光成記念賞に輝いた

まちの情報などがありましたら、秘書広報課広報広聴係までご連絡ください。

土器づくりに挑戦

日高

古代の生活を体験



作った土器と一緒に記念写真

11月3日、但馬国府・国分寺館で、「古代の生活を考える土器づくり体験」と題して、地元ボーリスカウトの団員たちが、土器づくりに挑戦しました。

当日は参加者が学芸員指導のもと、粘土をこねて思い思いの形の器をつくり、昼食には蒸した赤米(古代米)と豚汁を、デザートには参加者が焼き上げた「どんぐりクッキー」を食べ、古代の食事も体験しました。

また11月27日には、乾燥した土器の野焼きが行われ、参加者はできあがった作品を手にして満面の笑みを浮かべていました。

土器づくりに参加したメンバーは、この体験を通じて、自然とともにくらした古代の人々の知恵や心にふれることができました。

11月20日、「2005まごころフェスタ in いすし」が出石大手前広場で開催され、地元農産物・特産品の販売、もちつき大会などの催し物で賑わいました。

会場では、小坂地区の各集落などから焼餅、あつたかそば、せんざい、よもぎ焼などの出店があり、とても好評でした。また、2回行われた「もちまき大会」では、それぞれ約2,000個のもちがまかれ、大きな歓声が上りました。その他、豪華景品が当たる大bingoゲーム大会や甘酒無料コーナー、出石町ポイントカード会による大抽選会などが開催され楽しい一日になりました。

出石

おもちいっぱい！人いっぱい！

2005まごころフェスタ in いすし



もちを拾うで会場がいっぱいになった「もちまき大会」

3 幼稚園お楽しみ会

但東

サンタさんへ笑顔で「サンキュー」



サンタクロースからプレゼントをもらい「サンキュー」と笑顔で答える園児たち

12月9日、但東町内の合橋・高橋・資母幼稚園の園児34人と、すみれ共同作業所の皆さんによる「3幼稚園お楽しみ会」が但東健康福祉センターで開催されました。

はじめに、各園からの手作りゲームコーナーやなぞなぞなどをして交流を深めました。続いて、クリスマスを前に、ひと足早くサンタクロースがやってきて、園児と作業所の皆さん一人ひとりにプレゼントが手渡され、緊張しながらも「サンキュー」と笑顔で答えていました。最後は、サンタさんといっしょに大きな輪をつくり、「幸せなら手をたたこう」などの歌やリズムで楽しみました。